

# Das neue Universum des Silver Millenniums

## Bitte Weblog beachten

Von Lampow

### Kapitel 18: 18. Sailor Element

So, wieder ein paar neue Kapis. He, Leute. Ich schreibe immer ENS zusätzlich, obwohl in der Überschrift steht "Weblog beachten". Naja, werde auch wieder ein paar neue Kapis hochladen. Mal sehen, wie lange es dauert die gesamte hochzuladen, sind ja 32 Kapis. Also, ihr habt schon mehr als die Hälfte hinter euch und sicher seid ihr gespannt, wie es weiter geht. Na dann, auf ins Abenteuer.

#### 18. Sailor Element

Vier Sailorkriegerinnen standen auf dem Platz, wo sie landeten.

„Willkommen auf unserem Planeten, Prinzessinnen des Silver Millenniums. Fühlt euch wie zu Hause.“

Der ganze Planet schien in fünf Farben zu leuchten, in Rot, Grau, Grün, Blau und Rosa. Anscheinend waren das die Symbolfarben der Sailor Element. Er schien sehr ins Orientalische zu gehen, jedenfalls fühlten sich die zehn Kriegerinnen und die drei Ritter gleich auf Antrieb wohl.

Die vier Sailorkriegerinnen hatten anscheinend nicht ihre Sailor Fuku an, sondern ihre Prinzessinnengewänder. Ihre Gewänder waren sehr schön. An den Händen hatten sie goldene Armschienen und der Gürtel des Kleides schien auch aus Gold zu sein. Das einzige Auffällige war, dass sie alle ein Tattoo auf dem Oberarm hatten, das identisch mit dem Zeichen auf ihrer Stirn war.

„Ich grüße euch, Schwestern. Ich bringe euch die Prinzessin des weißen Mondes und hoffe, ihr werdet sie über das Unheil benachrichtigen, dass sich über das Universum ausbreitet.“

„Ja, das werden wir. Aber vorher sollten sich die Prinzessin und ihre Begleiterinnen ausruhen.“

„Nein, wir brauchen keine Ruhe. Wir wollen endlich wissen, wofür wir hierher gebracht wurden.“

„Doch zuvor möchte ich euch uns Sailor Elements vorstellen. Also, die mit den Elfenflügeln ist Sailor Rose, daneben mit dem feuerroten Kostüm ist Sailor Fuire. Neben Fuire steht im meerblauen Kostüm Sailor Chloris und die letzte ist Sailor Zephyr.“

Damit brachten die fünf sie in einen Saal, in dem Tausend Kerzen schienen, jedenfalls kam es unseren Sailors so vor.

Sakura hatte von der einen Sekunde auf die andere auch ihr Prinzessinnengewand an

und führte die Senshis und die Ritter zu einem Pentagramm (Keine Sorge, in meiner Geschichte werden diese für die visuelle Vermittlung von besonderen Nachrichten verwendet)

Jede von den fünf Sailor Elements stellte sich an den Eckpunkten auf und gab einen Teil ihrer Energie ab.

Es wurde ein Palast in der Mitte des Pentagramms sichtbar. „Dies ist der Palast von Sailor Chaos. Nun werden wir euch die Gesichter von euren Gegnern noch zeigen. Nicht, dass ihr erstaunt seid und dann nicht kämpfen könnt.“, erklärte Sailor Fuire.

Sailor Moon rief erstaunt dazwischen, als sie den Palast sah: „Das ist doch der Palast von Galaxia. Ich hatte dort meinen letzten Kampf gegen Galaxia und Chaos. Die Wächterin des Kosmos hat mir aber gesagt, dass es lange dauern wird bis der Sternenkristall von Chaos wieder raus kommen kann.“

„Leider kann man nie genau sagen, wann die bösen Sternenkristalle aus dem Galaxienschlund immer kommen. Auch die Wächterin kann das nicht vorhersagen.“, erklärte Sailor Chloris.

„Serenity, Serena, wisst ihr, wer die Wächterin des Kosmos früher war, bevor ihre frühere Form starb?“, fragte Sakura.

„Nein, ich weiß es nicht.“, antwortete Bunny. Serena sagte jedoch, dass sie schon mit ihr gesprochen hatte.

„Ich kann es euch verraten, wer sie früher war. Sie hieß in ihrer früheren Gestalt Königin...“

„Nein, sag' es ihnen nicht!“, rief auf einmal eine den Sailor Elements bekannte Stimme.

„Wenn ihr es ihnen zu früh verratet, könntet ihr irreparablen Schaden anrichten. Die Kräfte der beiden, wenn sie verzweifelt sind reichen aus, um die ganze Einheit zu zerstören, noch ärger als das Böse im Universum. Eine von ihnen weiß es schon, doch die zweite noch nicht. Quält sie also nicht damit, es steht Wichtigeres ins Haus.“, erklärte die Stimme.

„Na gut. Es war nur ein Versuch und er war gut gemeint.“, sagte Sakura in den leeren Raum hinein.

Jetzt wurden die Gesichter von Chaos Kriegern und Chaos selbst sichtbar. Es waren Perilia als Chaos, Mistress 9 und Zirkonia als junge Frau allerdings.

„Warum habt ihr uns wirklich geholt?“, wollte Solaris wissen, denn sie ahnte, dass das nicht der einzige Grund war für den sie hergeholt wurden.

„Nun, Serena, du hast ihnen zwar die Kristalle ihres Muttersterns gegeben, doch haben sie noch nicht so ihre Kräfte.“

„Was meint ihr damit? Wir haben noch nicht die vollen Kräfte?“; rief Merkur dazwischen.

„Sagen wir so, ihr seid noch nicht vollkommen. Ihr braucht einen Partner damit ihr eure vollen Kräfte erreichen könnt.“, sagte Fuire.

„Ihr müsst eine so vollkommene Treue und Liebe zu euren Partnern finden, dass ihr euch ergänzt. So wie bei Serenity und Endymion oder wie Twilight und Serena.“, ergänzte Chloris.

„Das heißt, wir brauchen auch so einen Partner. Doch woher nehmen, wenn nicht stehlen?“, meinte Venus.

„Es kann sein, dass ihr auf jemanden trifft, denn ihr schon längst vergessen habt. Außerdem werdet ihr sicher neue Waffen brauchen, denn eure Angriffe werden nichts gegen sie auswirken können.“, sagte Sakura geheimnisvoll.

Bei diesen Worten fingen die vier Kristalle an zu leuchten, die Endymion immer in der Brusttasche trug. Daraufhin konnte er sich schon denken, wen die Fünf gemeint

hatten.

Plötzlich ertönte ein durchdringendes Geräusch die Stille.

„Was ist los?“, fragte Sailor Merkur.

„Es muss einen Kampf im Blue Mirror System geben. Das trifft sich gut. Wir wollten euch sowieso wegen euren neuen Waffen dorthin schicken. Ihr müsst dorthin und nachschauen. Gegebenfalls müsst ihr auch einschreiten.“, sagte Sailor Rose.

„Königin Elvara erwartet euch schon.“

Schnell nahm Endymion die vier Steine seiner Freunde aus der Brusttasche seines Smokings und warf sie Füre zu, bevor sie verschwanden.

Sailor Moon wollte noch etwas fragen, doch schon waren sie auf einem anderen Planeten.

Sailor Merkur holte gleich ihren Sailorcomputer hervor und untersuchte mit Hilfe ihrer Spezialbrille die Umgebung. Überrascht stellte sie fest, dass sie sich im Blue Mirror System befanden. Dem System, wo die Waffen der Sailorkriegerinnen gemacht werden. Anscheinend brauchten hier die Sailorkriegerinnen Hilfe, um die Waffen zu verteidigen.

Auf einmal hörten sie Kampfgeräusche und liefen in die Richtung, wo diese herkamen.